

PSI Dukung Mualem-Dek Fad: Kelanjutan Otsus Aceh Jadi Prioritas

Category: Politik

written by Redaksi | 27/08/2024



ORINEWS.id – Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Solidaritas Indonesia ([PSI](#)) secara resmi menyatakan dukungan kepada pasangan H. Muzakir Manaf (Mualem) dan Fadhlullah (Dek Fad) sebagai bakal calon Gubernur dan Wakil Gubernur Aceh dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) mendatang di Provinsi Aceh.

Penyerahan dukungan tersebut ditandai dengan penyerahan SK dukungan form B1 KWK dari DPP PSI, yang diserahkan langsung oleh Sekretaris Jenderal DPP PSI, Raja Juli Antoni, kepada pasangan Mualem-Dek Fad di Jakarta pada Rabu (27/8/2024).

Raja Juli Antoni, yang juga menjabat sebagai Wakil Menteri ATR/BPN, dalam kesempatan tersebut menyampaikan pesan penting agar pasangan yang didukung dapat serius bekerja untuk rakyat jika terpilih nanti, serta mendukung transisi kepemimpinan nasional yang akan datang.

“Saya titipkan pesan agar selalu mendukung transisi kepemimpinan dari Presiden Joko Widodo kepada Presiden terpilih, Bapak Prabowo Subianto,” ujar Raja Juli.

Ia juga menekankan pentingnya kerjasama PSI dengan pasangan Mualem-Dek Fad dalam Pilkada mendatang. Kerjasama ini, menurutnya, harus berjalan dengan baik dan meraih kemenangan untuk mewujudkan cita-cita mulia bagi Aceh ke depan.

“Kita berharap kerjasama antara PA, PSI, dan Gerindra dapat terus berlanjut hingga waktu yang tidak ditentukan. PSI akan selalu mendukung segala hal positif yang dapat memajukan Aceh di bawah kepemimpinan Mualem-Dek Fad, jika mereka terpilih,” tambah Raja Juli, yang juga menjabat sebagai Wakil Kepala Otorita IKN.

Sementara itu, Ketua DPW PSI Aceh, Zulkarnaini Syeh Joel, yang turut hadir dalam prosesi penyerahan surat dukungan tersebut, menegaskan bahwa dukungan PSI kepada Mualem-Dek Fad didasarkan pada komitmen untuk memastikan keberlangsungan Otonomi Khusus (Otsus) Aceh dan keberlanjutan UUPA di Aceh, serta meningkatkan kesejahteraan dan percepatan pembangunan di wilayah tersebut.

Syeh Joel menilai masa depan Aceh yang cerah ada di tangan pasangan ini, mengingat keduanya adalah tokoh publik yang memiliki nilai tawar tinggi di pemerintah pusat. Ia percaya bahwa Mualem-Dek Fad mampu menarik investor baik dari dalam maupun luar negeri untuk berinvestasi di Bumi Serambi Mekkah, yang pada gilirannya akan meningkatkan pendapatan asli daerah Provinsi Aceh.

“Kami di PSI yakin dan percaya bahwa pasangan Mualem-Dek Fad akan mampu membawa Aceh ke arah yang lebih baik. Secara potensi, keduanya memiliki koneksi langsung dengan Presiden dan Wakil Presiden terpilih, serta memiliki sejarah panjang dalam kontribusi untuk Aceh,” ungkapnya.

PSI juga menaruh harapan besar agar pasangan Mualem-Dek Fad

dapat membawa program-program yang mendukung pengembangan anak muda Aceh, termasuk peningkatan kualitas SDM, ruang kreativitas yang lebih luas, akses pendidikan yang lebih baik, serta keterlibatan anak muda dalam pengambilan keputusan dan kebijakan di masa depan. PSI juga berharap agar program-program dari Presiden dan Wakil Presiden terpilih dapat dikawal bersama-sama.

Keputusan PSI untuk mendukung pasangan ini bukan hanya didasarkan pada hasil survei yang memadai, tetapi juga atas saran dari berbagai tokoh masyarakat dan pemuda di Aceh. Dukungan ini mencerminkan keyakinan PSI bahwa Mualem-Dek Fad adalah pasangan yang tepat untuk memimpin Aceh menuju masa depan yang lebih baik.[]